

Herren Kreisliga A Ost

TTC Leinzell II : SV Plüderhausen V
Samstag, 22.04.2023, 19:00 Uhr

Sieg für den TTC Leinzell II in der Herren Kreisliga A Ost

Mit einem 9:0-Heimerfolg gegen den SV Plüderhausen V hat der TTC Leinzell II am Samstag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisliga A Ost gesammelt. Beim SV Plüderhausen V lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 27:6 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der SV Plüderhausen V mit 3 Ersatzspielern angereist war.

Der Verlauf im Einzelnen: Zwischenzeitlich mussten Graf / Heiß zwar einen Satz abgeben, führen ihr Spiel gegen Heinrich / Nothdurft aber dennoch sicher in vier Sätzen ein. Kieß / Stephan kamen mit der Spielweise von Daiss / Ott am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Kienle / Stütz gelang es, Uecker / Grohmann im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Roland Heinrich war wenig später der Gastgeber Jan Kieß. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Thomas Graf und Manuel Daiss, ehe sich der Spieler des TTC Leinzell II in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Nicht einen Satzgewinn überließ Florian Stephan seinem Gegner Philipp Ott beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Rudi Kienle hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, gegen Steffen Nothdurft bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 7:0. Auf dem falschen Fuß erwischte Joshua Heiß seine Gegnerin Leni Grohmann beim eher ungefährdeten 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Ralf Stütz beim 11:6, 11:4, 11:3 gegen Klaus Uecker. Das war ein souveräner Sieg. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:0.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Leinzell II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:18 bei 8 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Plüderhausen V erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:22. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Leinzell II

Doppel: Graf / Heiß 1:0, Kieß / Stephan 1:0, Kienle / Stütz 1:0

Einzel: J. Kieß 1:0, T. Graf 1:0, F. Stephan 1:0, R. Kienle 1:0, J. Heiß 1:0, R. Stütz 1:0

SV Plüderhausen V

Doppel: Daiss / Ott 0:1, Heinrich / Nothdurft 0:1, Uecker / Grohmann 0:1

Einzel: M. Daiss 0:1, R. Heinrich 0:1, S. Nothdurft 0:1, P. Ott 0:1, K. Uecker 0:1, L. Grohmann 0:1